

## 第68回 体育祭 9月11日(土)



競技の部 優勝 2年生

応援の部 優勝 3年生

本年度の体育祭は感染症防止のため、やむなく無観客での実施となりました。また感染症対策として応援団練習の時間や当日のプログラムも短縮された体育祭でしたが、熱の入った勝負とともに、互いに助け合い、楽しむことができた活気ある体育祭でした。本校保護者に向けてはインターネットWeb配信をおこないましたが、来年は保護者や地域の皆様にもたくさんお越しいただける体育祭になることを願っています。

## 就職試験はじまる

高卒求人採用選考 9/16(木)～

9月16日(木)より全国で高卒予定者の就職試験が解禁されました。今年は本校3年生のうち、15名の就職希望者が県内外の企業や公務員を受験します。試験内容は、面接試験のほか筆記試験・適性検査・作文・グループ討議など企業によってさまざまです。また10月から進学試験も本格化します。コロナ禍の逆境に負けず、3年生は自分の進路の実現に向けて一生懸命です。



## インターハイ 2年生 杉野 優勝

男子自転車 4000m 速度競争



本校自転車競技部5選手で挑んだ全国高校総体(北信越総体)で8月22日(日)、自転車男子4000メートル速度競争で2年生の杉野翔一が自身初の全国優勝を果たしました!(福井競輪場)